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3ÉDITO

Avec la venue de Jésus à Noël, voici réellement la Présence absolue de Dieu à l’humanité. C’est 

vraiment Dieu avec nous, l’Emmanuel ; c’est Dieu chez nous ; c’est Dieu l’un de nous ; c’est Dieu au 

milieu de nous ; c’est Dieu à nos côtés ; c’est Dieu dans notre peau d’homme ; c’est Dieu fait chair.

Le « Tout-Autre » devient le « Tout-Nôtre ». Il surgit parmi nous où on ne l’attend pas, de la 

manière la plus insolite et la plus bouleversante. Vous en doutez ? : prenez donc le temps d’aller 

à la crèche, et, de grâce, regardez Dieu ! Regardez ce « petit bout de chou » qui tète sa mère, 

fait son rot et s’endort, ne cherchez pas plus loin, c’est Lui, le Fils du Très-Haut. C’est un bébé 

comme tous les bébés du monde. Beau comme tous les bébés.

Devant cet enfant démuni et attendrissant, il faut revoir radicalement notre regard sur Dieu. 

Toutes nos conceptions de la divinité volent en éclats.

Nous attendions un Dieu qui satisfasse tous nos besoins et nos envies, nous trouvons un Dieu  

qui est dans le besoin. Nous attendions un Dieu qui nous comble comme un Père Noël distribue 

ses cadeaux, nous trouvons un Dieu fragile qui nous dit : aime-moi. Le nourrisson n’est-il pas celui 

qui n’a rien à donner et tout à recevoir ?

Mais avec sa venue, Dieu nous fait un cadeau inouï. Dorénavant tu n’es plus seul : puisque Dieu  

a choisi d’être définitivement Dieu-avec-nous.

Malgré le refus d’hébergement et le dénuement de la crèche, malgré la surconsommation,  

les fastes et le gaspillage, malgré les souffrances de tant d’enfants dans le monde, Noël ne  

peut que réjouir profondément un cœur chrétien.

« À tous ceux qui l’ont reçu, il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu, eux qui croient en 

son nom », affirme l’évangile. Savoir que nous sommes « programmés » pour être fils ou fille de 

Dieu ne peut que dilater nos cœurs et les ouvrir à une bienveillance universelle. S’il en est ainsi, 

la célébration, un bon repas, les chants ou les cadeaux réciproques seront la juste expression de 

cette grande joie annoncée par les anges aux bergers de Bethléem : « Aujourd’hui vous est né un 

sauveur ».

Marco Cattaneo, directeur

L’Emmanuel : Dieu est avec nous

« Le Verbe était la 
vraie Lumière, qui 

éclaire tout homme 
en venant dans le 

monde. Il était dans 
le monde, et le monde 

était venu par lui  
à l’existence, mais 

le monde ne l’a pas 
reconnu. Il est venu 
chez lui, et les siens 

ne l’ont pas reçu. 
Mais à tous ceux qui 
l’ont reçu, il a donné 

de pouvoir devenir 
enfants de Dieu,  

eux qui croient  
en son nom.  

Et le Verbe s’est fait 
chair, il a habité 

parmi nous. »   
(Jean 1, 9-14)
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Grâce à un engagement constant de nos philatélistes,  

de notre personnel et de nos boursiers, un résultat magnifique 

de 48’500 francs a pu être atteint. Cet argent est entièrement 

consacré à la formation de jeunes hommes et femmes du 

monde entier.

Ce résultat est le fruit d’un énorme travail, tout au long de 

l’année, par notre équipe de bénévoles qui entretient les 

contacts avec les fidèles donateurs, réceptionne les colis, 

rassemble, trie et classe les timbres, billets de banque, 

collections et bibelots, tableaux, livres, vaisselle, etc.

DES SPÉCIALISTES DE SUISSE ET D’AILLEURS
Les spécialistes de toute la Suisse, mais aussi de France, 

d’Autriche, d’Allemagne et des Pays-Bas, se sont retrouvés, 

nombreux, à découvrir, puis à miser sur l’un ou l’autre des lots.  

Un magnifique catalogue, dont la rédaction a été assurée  

par Peter, Christian et Aloys, a été envoyé par poste à plus de 

1’500 philatélistes ou associations afin de permettre également 

des mises par correspondance ou par email.

Cette vente n’est possible que grâce à la fidélité d’une équipe 

animée par une passion qui va au-delà de la simple collection. 

En se mettant ainsi au service d’une Œuvre sociale qui se voue 

à la formation des jeunes, les bénévoles nous donnent un 

magnifique exemple d’engagement. Ursula, Peter, Aloys, Bruno, 

Christian, sans oublier leur époux et épouses ainsi que d’autres 

amis philatélistes, ont tous participé pour que la fête soit belle.

22e vente aux enchères de timbres

VENTE AUX ENCHÈRES DE TIMBRES

La 22e vente aux 
enchères de timbres 
de l’Œuvre St-Justin, 

qui s’est déroulée  
le 21 et 22 octobre 

2022 à Fribourg,  
a connu à nouveau  

un franc succès. 
Il s’agit d’un 

magnifique signe  
de solidarité en 
faveur de notre 
mission pour la 

formation des jeunes 
du monde entier. 
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Merci à toi, Peter Squindo

VENTE AUX ENCHÈRES DE TIMBRES

Au fil de toutes ces années de collaboration au service de notre Œuvre, tu es devenu un ami avec 

qui j’ai pu partager mes projets, mes doutes, mes joies et mes peines. Tu m’as toujours soutenu et 

encouragé dans les missions diverses au sein de notre institution, grâce à ta solide expérience dans  

le milieu financier et la gestion d’entreprise. 

Tu as également mis toute ta passion et ton enthousiasme au Service de la philatélie, créé par Eugen 

Bachofen, afin que cette activité devienne un véritable « Département » de l’Œuvre St-Justin et que la 

vente aux enchères de timbres soit un évènement incontournable pour les spécialistes suisses de la 

philatélie.

Depuis 22 ans, avec ta gestion rigoureuse, tu as œuvré pour que cette vente devienne presque 

parfaite, afin de récolter le montant le plus important possible pour St-Justin. Cela nous aide à réaliser 

les projets d’études de ces jeunes venant du monde entier, à la recherche de la connaissance pour un 

monde meilleur.

Quelques semaines avant cette nouvelle vente aux enchères, la 22e, tu m’as informé de ton souhait 

d’arrêter cette mission au sein de notre institution. Une décision prise avec ton épouse alors que tu as 

fêté tes 80 ans le 24 octobre 2022.

 

C’est avec un grand regret que j’accepte cette décision, car nous avons vécu de très beaux moments  

en ta compagnie et j’aurais vraiment souhaité que cela ne s’arrête jamais. Alors, à toi « fidèle serviteur »  

qui a fait beaucoup pour la cause, je te souhaite de profiter encore longtemps en famille de ce repos 

bien mérité. À toi, mon ami et sans oublier ta charmante épouse Marianne, un très grand merci pour ton 

soutien grâce à ta passion !

Ton ami Marco
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LE CHANGEMENT COMMENCE
AVEC VOUS
C’est une nouveauté à l’Œuvre St-Justin, 

mais pas dans le monde informatique, car la 

possibilité de faire des dons en ligne existe 

depuis deux décennies. Vous avez déjà 

la possibilité de nous suivre en ligne, via 

notre site Web www.justinus.ch, il est donc 

logique que nous vous offrions également la 

possibilité de faire un don en ligne.

Vous pouvez le faire via un compte PayPal 

ou, si vous n’en avez pas, par carte de crédit. 

C’est l’un des paiements en ligne le plus sûr 

à ce jour.

Comment ça marche ?
Sur notre site www.justinus.ch, il suffit de 

cliquer sur le logo PayPal ou, encore plus 

simple, de scanner le code QR ci-dessous 

avec votre téléphone portable. Vous avez 

quatre options de paiement de 20, 50, 100 

francs ou un montant de votre choix.

Nous vous remercions chaleureusement de 

votre soutien.

Lien direct

Faire un don  
en ligne

PÈLERINAGE
SUR LES CHEMINS DE FRANÇOIS, CLAIRE ET RITA

ASSISE - CASCIA - LA VERNA

DU LUNDI 17 AVRIL AU 

DIMANCHE 23 AVRIL 2023

Renseignements :
Marco Cattaneo, Œuvre St-Justin
Rue de Rome 3, 1700 Fribourg
T. 026 351 16 16
justinfr@justinus.ch, www.justinus.ch
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Noël, Noël ! 

SPIRITUALITÉ

Jésus naît à notre monde 

Savourons la joie de ce cadeau inouï, 

Dans cette vie nouvelle donnée à notre Terre 

S‘accomplit la promesse de Dieu.

Jésus, enfant de gens ordinaires, 

Devant eux, toutes les portes se ferment. 

Sans doute ne valent-ils pas la peine 

Qu’on leur fasse de la place.

Jésus, si fragile, vulnérable, 

Dès le départ menacé, 

Emmené hors d’Israël pour fuir la violence d’Hérode, 

Que peut-on attendre d’un sauveur que l’on cache ?

Que peut-on attendre d’un monde injuste et dur, 

Où des enfants, des jeunes, 

Des femmes et des hommes 

Sont fragilisés, exploités, rejetés, 

Trop souvent découragés, 

Résignés jusqu’au bout du silence ? 

Ils ne font pas partie des « gagnants », 

Des « bien nés ».

En ce jour de Noël, 

Quel chamboulement ! 

Les gens les plus petits ont du prix, 

Ils sont même hors de prix ! 

C’est ça que nous révèle l’Enfant de Noël ! 

T’es pas comme moi, et alors ? 

Les derniers sont les premiers, 

Les étrangers, les bienvenus, 

Les jeunes des cités attendus 

Les filles, les femmes ont toutes leur place, 

Tous les êtres humains sont aimés : 

Les vieux, les malades, 

Tous également dignes, tous sacrés, 

Ils sont à l’image de Dieu.
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En ce temps de Noël, 

Laissons-nous embaucher, 

Laissons Jésus nous rappeler  

l’exigence d’aimer, 

Comme lui, jusqu’au bout.

Alors, apôtres de l’Amour, 

Engagés auprès de ceux qui  

bousculent la fatalité 

D’un monde voué à l’inégalité, 

Habités d’une formidable Espérance, 

Remplis de la joie de Noël, 

Nous pouvons TOUT !

Message proposé par  

les membres de la Mission ouvrière 

diocèse d’Arras en 2010
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Je travaille depuis près de 19 ans au sein de l’association Bana ya 

Kivuvu (Enfants de l’Espoir), qui œuvre dans l’accompagnement 

des enfants et jeunes en rupture familiale et des femmes défa-

vorisées des quartiers pauvres de Kinshasa et de Boendé dans la 

grande province de l’Equateur, au nord-ouest de la RDC.

J’ai fait mes études et différentes formations dans mon pays, jusqu’à 

obtenir un Master en Sciences de Développement / Gestion et 

Administration des projets. Je suis marié depuis 2010 sans enfants, 

mais j’accueille chez moi deux filles et un garçon abandonnés.

Dans le cadre du partenariat établi depuis de longues années 

entre mon association et les quatre Hautes Ecoles spécialisées 

de Suisse Occidentale, plus particulièrement avec la HETS-FR 

pour l’accueil et l’encadrement à Kinshasa des étudiants en travail 

social ; l’Œuvre St-Justin m’a octroyé une bourse d’étude afin de 

renforcer mes capacités durant le semestre d’automne de l’année 

académique 2017/ en vue de l’obtention d’un Certificat Advanced 

Studies (CAS) de Praticien – Formateur.

J’ai bénéficié également de cours dans le cadre de Module d’Ap-

profondissement (MAP) à la Haute Ecole de Travail Social de Ge-

nève (HETS-GE) sur la thématique de l’accompagnement spirituel 

en travail social.

Il y a 4 ans, je suis 
arrivé de Kinshasa 

en République 
Démocratique 

du Congo pour 
un semestre de 

formation comme 
praticien formateur 

en travail social  
à la Haute Ecole  

de Travail Social de 
Fribourg (HETS-FR).

J’ai aussi effectué, durant mon séjour en 

Suisse, une activité professionnelle, ce 

fut une belle expérience de collaboration 

auprès d’une institution socio-éducative 

de la petite enfance.

UNE GRANDE FAMILLE
MULTICULTURELLE
Dans un futur proche je devrais reprendre 

la direction de mon institution. Cette  

transition avec le soutien des membres  

de l’association en Suisse et en RDC,  

se prépare depuis quelques années déjà. 

Dans ce contexte, la HETS-FR  

a soutenu l’association, en m’offrant  

ce semestre de formation, afin que  

la collaboration puisse se poursuivre  

dans des conditions tout aussi  

optimales.

À travers son directeur Marco Cattaneo, 

le logement et les autres frais inhérents 

au quotidien ont été pris en charge par 

l’Œuvre St-Justin.

Paulin Ndiadia Muke, formateur en 

NOUVELLES DES BOURSIERS
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travail social 

La HETS-FR et l’Œuvre St-Justin ont 

signé depuis peu un accord de parte-

nariat ayant pour finalité la gestion de 

l’encadrement administratif et financier 

des étudiant-e-s en provenance de pays 

émergents.

En plus de ce soutien financier, j’ai trouvé une grande famille multiculturelle au foyer St-Justin. 

J’ai pu y partager des expériences de vie et des moments de convivialité ; ce qui m’a permis un 

véritable réarmement sur le plan psychologique, plus particulièrement lors du décès de ma 

mère, en décembre 2017.

Plusieurs sorties et activités ont été organisées grâce au dynamisme du Directeur, qui a été pour 

nous plus qu’un papa ; il a été très attentionné au quotidien pour savoir comment évoluaient nos 

études et pour répondre dans la mesure du possible avec promptitude aux besoins exprimés.

LE FROID DE LA SAINT-NICOLAS
Plusieurs autres apprentissages et expériences ont marqué mon séjour : le travail à la cuisine et au 

restaurant, la brocante, la fête fribourgeoise de saint Nicolas avec le passage de l’âne et des pères 

fouettards, la célébration des 90 ans de l’Œuvre St-Justin… ce furent des moments inoubliables.

La Suisse est un pays que je connaissais grâce à la collaboration avec les hautes écoles de travail 

social, mais aussi la présence de l’association Kivuvu, une structure basée dans la ville de Nyon, 

qui existe depuis 2005, dans le but de regrouper de l’aide en faveur notre association à Kinshasa.

Mon arrivée en Suisse m’avait permis de découvrir des mœurs différentes. J’étais obligé de 

m’acclimater dans un contexte inhabituel, surtout dans le froid de l’hiver et la bise qui de temps 

en temps vous caresse le visage, ne cessant de me rappeler que je n’étais plus chez moi. Le 

décès de ma mère pendant mon séjour en Suisse fut pour moi une réelle épreuve à surmonter. 

J’étais partagé entre continuer à poursuivre ma formation et faire le deuil loin de ma famille, 

surtout étant l’aîné d’une famille nombreuse.

Paulin Ndiadia Muke, 
Boursier de l’œuvre St-Justin,  
2017-2018
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L’ambiance fraternelle au foyer St-Justin et 

les visites régulières des ami-e-s de l’as-

sociation Kivuvu en Suisse, furent pour moi 

un réel réconfort. Toute cette présence me 

donnait l’énergie nécessaire pour retourner 

à mes notes et à mon programme de for-

mation jusqu’à la fin de mon séjour au mois 

de février 2018.

LE DEUIL DE MA MÈRE
Depuis mon retour au pays j’ai commencé 

par terminer le deuil de ma mère, m’occu-

per de ma petite famille et reprendre mon 

travail au sein de mon institution, cette fois 

comme adjoint de la directrice générale 

jusqu’en 2021.

Depuis 2022, j’assume l’intérim comme 

Directeur Général, ce qui m’a permis le 

voyage pour une tournée européenne d’un 

mois en septembre-octobre 2022, afin de 

rencontrer les différentes structures par-

tenaires et présenter les nouveaux projets 

de l’association pour pérenniser 

nos activités en faveur des  

populations plus vulnérables.

Pendant ce dernier séjour en 

Suisse, nous avons eu le plai-

sir de rencontrer à nouveau 

Marco Cattaneo. Lors de nos 

entretiens, il m’a beaucoup 

encouragé et conseillé comme 

un papa, plus particulièrement 

pour mes projets individuels 

futurs pour être de plus en 

plus utile à mon pays et mon 

peuple.

Mon pays continue à traverser des moments d’incertitude tant sur le plan de sécurité intérieure 

que sur le plan socio-économique et a besoin de ses fils pour les efforts de son redressement.

Un profond remerciement à tous et que Dieu bénisse chacun-e.

Paulin Ndiadia Muke



Message fraternel de bonne année  
du directeur de l’œuvre St-Justin
Chers et Chères fidèles de St-Justin,

Après la fête de Noël vient le réveillon de la Saint-Sylvestre

Réveillon du 31 décembre où espoir et joie sont maîtres

Par ce petit poème, je veux vous souhaiter une Bonne Année

Que durant les 12 mois à venir de bonheur vous soyez rassasiés !

À l’aube d’un an nouveau, je pense à vous que j’aime

Mes vœux pour vous n’ont que l’amour comme thème

Chers amis, ma famille, mon âme sœur soyez heureux !

Douces pensées pour vous, mon cœur est affectueux.

Les fêtes de fin d’année ouvrent les portes de l’espérance

Espoir fait de mille résolutions où être en vie est une chance

Profitons ensemble du temps qui nous est donné à vivre

Nos mots d’amitié et nos messages d’amour nous délivrent.

Nos peines et nos souffrances nous rendent plus forts

La perte d’un être cher, la maladie et autres tristes sorts

Sont des fatalités que nous devons apprendre à adopter

Le destin et la destinée… de grandes sciences à décoder.

Je vous envoie mes sincères vœux de Bonne Année

Mots d’espoir écrits avec le cœur et l’encre de l’amitié

Je vous envoie ce poème pour que se réalisent vos souhaits

Messages fraternels et d’affection pour continuer à espérer.

Marco Cattaneo
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14 LA PAROLE À

Quel chemin vous a amené à travailler pour l’Œuvre St-Justin ?

Il y a quinze ans, après une carrière dans la recherche 

biomédicale et clinique, j’ai eu la chance de prendre la 

responsabilité d’une maison d’étudiants catholique à Lausanne. 

Ce poste de directeur du Centre Universitaire Catholique de 

Lausanne (CUC) m’a amené à travailler dans le contexte de la foi 

avec des jeunes en formation venant de tous les continents. En 

tant que directeur du foyer, j’avais la responsabilité de la gestion 

de la maison, la sélection des étudiants, l’allocation des bourses 

ainsi que de l’animation socio-culturelle et spirituelle du foyer. 

C’était un travail qui me tenait à cœur et qui m’apportait plein de 

satisfaction. J’ai exercé ces fonctions pendant 10 ans et je garde 

encore aujourd’hui des contacts avec les anciens résidents.

Quand j’ai appris que l’Œuvre St-Justin avait besoin d’un 

directeur adjoint, ce fut une joie de postuler. Je retrouve les 

aspects de l’engagement pour les jeunes en formation dans un 

contexte international centré sur la foi. Ce poste est fait pour moi 

et moi je suis fait pour ce poste. J’ai toujours confié mon avenir 

professionnel à saint Joseph, et maintenant je ne peux que le 

remercier de m’avoir guidé jusqu’à cette mission.

Quel est votre domaine d’activité ?

En tant que directeur adjoint, j’épaule le directeur dans la 

gestion de l’ensemble de l’Œuvre. C’est un travail vaste et 

David La Framboise : nouveau directeur 

Sans un personnel 
compétent et 

dévoué, l’Œuvre 
St-Justin n’existerait 

tout simplement 
pas. Le bulletin 

vous emmène à la 
rencontre de celles  

et ceux qui la  
font fonctionner  

au quotidien.
David La Framboise 

qui a intégré l’équipe 
de direction en  

juillet 2022 répond  
à quelques questions 

de la rédaction.

varié, incluant des aspects de finances, 

de gestion du personnel, de suivi des 

boursiers et de recherche de fonds. 

Pour l’instant, avec le directeur, nous 

avons réparti certaines tâches et je 

m’occupe plus particulièrement de la 

supervision et le suivi des quatre foyers. 

J’ai également la responsabilité de 

suivre certains dossiers, comme la crise 

énergétique, le développement du futur 

site internet, la communication et la 

création du conseil de direction.

Quel enrichissement trouvez-vous  

dans votre travail ?

Dans ma position, j’ai de la chance 

d’avoir des contacts hebdomadaires 

avec les quatre foyers, c’est-à-dire 

Genève, Sion, Fribourg et Zurich. De 

plus je suis en lien avec toute l’équipe 

de St-Justin. Cela me donne l’occasion 

de nouer énormément de relations et 

de découvrir les différentes facettes 

de l’Œuvre. C’est une mission très 
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relationnelle avec beaucoup de contacts humains dans la 

spécificité de chaque foyer.

Quelle est la particularité d’un job dans l’institution de St-Justin ?

St-Justin a la particularité d’être enraciné dans une charte. Notre 

charte s’articule autour d’étudiants interculturels et interreligieux. 

Le bien-être et la réussite des futurs responsables de la vie 

civique, professionnelle et spirituelle est au centre de l’Œuvre. En 

deux mots, c’est « Students First ». D’une manière assez directe, 

St-Justin participe à la construction de notre monde de demain.

Souhaiteriez-vous des améliorations ?

Des améliorations ! Des changements ! Nous sommes en plein 

dedans ! St-Justin vit une phase très importante de son histoire. 

Tout prochainement les cinq associations qui constituent St-Justin 

vont se regrouper en une fondation unique.

Outre les modifications dans l’administration et les changements 

dans le système de comptabilité, nous vivons un changement 

profond du style de gestion. La fondation crée un conseil de 

direction dans lequel les joies et soucis de l’ensemble de 

l’Œuvre St-Justin seront mieux répartis entre la direction et les 

responsables des foyers. C’est la création d’une équipe solidaire. 

J’ai le privilège de participer étroitement à la genèse de cette 

équipe qui va porter St-Justin durant les années à venir.

LA PAROLE À

adjoint de l’Œuvre



L’église a un urgent besoin de prêtres, religieux, religieuses. Dans les jeunes Églises en plein 

développement, de nombreux candidats à une vie consacrée ne trouvent pas les moyens de 

réaliser leur vocation, faute de ressources financières.

L’Entraide Ste Monique permet de financer des formations. Les bénéficiaires de L’Entraide  

Ste Monique, aujourd’hui prêtres diocésains, supérieurs de congrégation voire évêques font 

fructifier vos dons ou votre parrainage. Sur demande, vous recevrez la circulaire Entraide  

Ste Monique.

Pour votre don, utilisez le bulletin de versement ci-joint. Merci de nous aider !

Œuvre St-Justin | rue de Rome 3
1700 Fribourg | T. 026 351 16 16 
Marco Cattaneo, mc@justinus.ch
IBAN CH32 0900 0000 1700 0846 3

L’ŒUVRE SAINT-JUSTIN

Plus que jamais, la formation est 

la clé d’un vrai développement.

L’Œuvre Saint-Justin permet 

depuis plus de 90 ans à

des jeunes du Sud, hommes

et femmes, d’acquérir,

en Suisse ou dans leur pays,

une formation solide, gage 

d’espoir et de progrès.

Nos quatre maisons de Fribourg, 

Genève, Zurich et Sion sont une 

école de vie et de tolérance.

Elles accueillent plus de

600 jeunes en formation,

suisses ou étrangers.

Près de 100 personnes

reçoivent une aide financière.

Les bénéficiaires de bourses ont 

des talents, mais manquent

de ressources. Ils serviront leurs 

peuples comme médecins, 

ingénieurs, techniciens, 

éducateurs, juristes ou encore 

prêtres ou religieuses.

L’Œuvre Saint-Justin contribue

à réaliser une mondialisation

de la solidarité. Pensez 
à eux !

DÉCOUVREZ NOTRE SITE INTERNET :
WWW.JUSTINUS.CH

ENTRAIDE STE MONIQUE

Les bénéficiaires,
aujourd’hui prêtres,
religieux, religieuses,
font fructifier vos dons ou
votre parrainage.


